

# AU COEUR DU TERRITOIRE

## Missionnaires depuis toujours

Les Sœurs se consacrent à Dieu, vivent en Communauté fraternelle dans la simplicité évangélique, sont envoyées en mission au service des autres, engagées en Eglise. Elles veulent faire connaître et aimer Jésus-Christ à tous et partout.

« L'amour du Christ nous presse »

(2 CORINTHIENS 5:14)

« Je me suis fait tout à tous »

(1 CORINTHIENS 9:22)

30 ans après leur fondation, on trouve déjà les Sœurs de Saint-Paul de Chartres en Guyane, auprès d'enfants à éduquer, de malades à soigner, et, plus tard, de bagnards à accueillir et servir. N'est-ce pas Saint-Paul qui anime les Sœurs de son audace missionnaire ?



## Fondations de ces 20 dernières années

<b>2003</b>	Ukraine
<b>2004</b>	Turquie
<b>2008</b>	Kazakhstan
<b>2009</b>	Népal
<b>2014</b>	Cambodge et Emirats Arabes Unis
<b>2015</b>	République du Congo et Myanmar
<b>2022</b>	Ethiopie

## Constitution d'une Communauté Educative

C'est ainsi que, fidèle à l'esprit des origines, la Communauté Educative :

- Participe à la mission apostolique de l'Eglise, en lien avec la Paroisse, le Secteur, le Diocèse pour "annoncer, vivre et célébrer Jésus-Christ",
- Cherche à découvrir le milieu humain d'implantation afin de s'adapter à son attente et à ses besoins avec une attention particulière pour les défavorisés,
- Développe un esprit de famille simple et confiant, dans le respect de chacun et un grand souci des valeurs évangéliques,
- Vise à l'éducation de l'Enfant dans toutes ses dimensions humaines et spirituelles,
- S'appuie sur l'Evangile pour "promouvoir l'écoute et l'accueil de tous, sans distinction, le respect de chacun, le sens de la vérité, de la justice et de la gratuité, l'ouverture à l'universel".

